



ALTA EN EL CIELO...

La idea generadora es la representación de la bandera como una intervención artística, a través de una instalación, que interactúa con la gente y el entorno. Flamea sobre el "Sol de Mayo" en el espacio homenaje, acompañando al Gral. Manuel Belgrano su creador.

Esta intervención se compone por un espacio central del cual se proyectan senderos respetando los caminos ya apropiados por la gente. Algunos contienen un lugar de permanencia con placas de lectura en donde se cuenta una reseña de la vida de nuestro héroe. Estas placas permiten difundir las ideas y hechos sobresalientes en los que participó Belgrano y marcaron la formación de nuestra nación.

En el espacio central se posan los tres elementos que representan a la bandera, materializándolos con una estructura liviana.

La franja inferior surge para contener al busto y al mástil, simbolizando la tierra, los ríos y el mar.

La franja central es una malla que representa al pueblo permitiendo la interrelación de los elementos.

Y la franja superior, que referencia al cielo, envuelve y une.

Homenajear al Gral. Manuel Belgrano es honrar su legado para todos los argentinos.

